

広報

なかじま

2012  
(平成24年)

No. 643

3月



鬼の登場にびっくり!! 豆まき(保育所)

## 鹿児島県始良市 蒲生中学校同級会から寄付

柚木久尚さん(町畑)が正月に鹿児島県始良市蒲生町へ帰省の際、1月2日に開かれた蒲生中学校同級会の席上、皆様から災害復旧のためにと寄付をいただきました。

柚木さんが2月7日に役場を訪れ、村長に手渡ししました。遠く離れた鹿児島県から心温まる寄付をいただきありがとうございます。

この温かい善意に対し、災害復興のため、有効に活用させていただきます。



## 白河地方広域市町村圏 消防本部へ総務大臣表彰

白河地方広域市町村圏消防本部は、平成23年3月11日に発生した東日本大震災における消防応援活動において、被災地域住民の被害の軽減に努めたと認められ、総務大臣表彰を受賞し、伝達式が1月17日(火)白河地方広域市町村圏消防本部で行われました。

東日本大震災においては、未曾有の大災害に見舞われた中、消防署員が昼夜を問わず身を挺して災害対応に当たり、迅速かつ広域的な応援が行われました。



## 愛媛県で東北の復興を願って 本村の桜を植樹

平成23年暮れ、(社)愛媛県空調衛生設備業協会では、「水と空気の愛の森」づくり記念事業として東北の復興を願い、愛媛県上浮穴郡久万高原町下畑野川嵯峨山で、桜の苗木を植樹しました。

苗木は東北3県(福島、宮城、岩手)から各々3本取り寄せられ、福島は(株)円谷緑化(二ツ山)の大山桜の苗木が植樹されました。

この模様が、福島中央テレビ放送の「ゴジてれChu!」(平成24年1月23日)の「日本一周!ぷくっ旅」のコーナーで放映されました。

後日、放送を視聴していた県内在住の方から、同じ桜の苗木を震災復興祈願として購入したいと村へ問い合わせがありました。

(株)円谷緑化 代表の円谷哲雄さんは、「東北復興の植樹として協力できたことはとても嬉しい。四国・愛媛で大きく育て、きれいな花を咲かせてほしい。」と話されました。

四国に行かれた際は、久万高原町まで足をのびて見学されてはいかがでしょうか。



円谷哲雄さんと同種の大山桜の成木